



# Fiscalía anticorrupción investiga a Meza

## META 2024

D. MONROY Y S. ARELLANO  
CUERNAVACA Y CDMX

Elementos de la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción retuvieron a la ex candidata del PRI-PAN-PRD a la gubernatura de Morelos Lucy Meza para notificarle que está bajo investigación penal y practicarle una diligencia de individualización de investigación.

Previo al inicio de una rueda de prensa que la morelense encabezó con sus colaboradores para insistir en que hay irregularidades en la elección en la que participó, donde la representante de Morena, Margarita González Saravía, aventaja con más de 100 mil votos, Meza fue abordada por agentes policíacos que le obligaron a esperar.

Los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, condenaron la "persecución" desatada por el gobierno de Morelos en contra de su candidata.

Acompañado de un video, Moreno escribió en sus redes sociales: "¡Así la persecución de Morelos! No permitamos esta intimidación. ¡No estás sola!".

En tanto, Zambrano comentó que "no contentos con el fraude del domingo pasado, con todas sus marranadas electorales, hoy al final de una conferencia de prensa de nuestra candidata, agentes de la Fiscalía anticorrupción llegaron a notificarla por una denuncia en su contra".

El perredista señaló que durante la conferencia, Meza,

quien estuvo acompañada por los dirigentes estatales de PRD, PAN y PRI, denunció que había por lo menos 52 por ciento de urnas embarazadas.

En ese sentido, Zambrano cuestionó que "no se puede explicar el hecho de que ganamos la mayoría de los municipios más importantes y perdimos por 18 puntos la gubernatura del estado, todo esto se tiene que clarificar".

Y advirtió que no van a permitir que impongan un fraude "ni contra Lucy ni contra ninguno de nuestros candidatos".

## Los dirigentes de PRI y PRD acusan persecución contra la morelense